

Nr.295/05.09.2024

Ausflug nach Bochum-Dahlhausen Eisenbahn entdecken

Alles, was Eisenbahnfans glücklich macht, bietet das Eisenbahnmuseum in Bochum-Dahlhausen. Davon konnte sich der Flüchtlingshilfe-Gesprächskreis RedMit bei einem Ausflug überzeugen.

Das ehemalige Bahnbetriebswerk hat sich zum größten privaten Eisenbahnmuseum Deutschlands entwickelt und gibt einen umfassenden Überblick zur Eisenbahngeschichte. Neben den vielen historischen Ausstellungsstücken und Rundfahrten mit der Gruben- und Feldbahn gab es ein spezielles Programm für Kinder. Nicht nur die Kleinen bekamen leuchtende Augen bei den Überraschungen, die das Museum zu bieten hatte.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages